

# *Deporte cubano, un blanco más del infame bloqueo estadounidense a Cuba*

---



Por: Orlando González.

La Habana, 20 jun (RHC) Las afectaciones del bloqueo estadounidense repercuten en todas las esferas y en la cotidianidad de los cubanos. El deporte no escapa a la hostilidad del gobierno norteamericano hacia la mayor de las Antillas.

Precisamente en la mañana de este jueves, se presentó en el salón Adolfo Luque del estadio Latinoamericano, una actualización sobre el impacto de este flagelo en el movimiento deportivo de la isla.

Gisleidys Sosa, directora de relaciones internacionales del Instituto Nacional de Deportes Educación Física y Recreación (INDER), Yadira González, presidenta de Cubadeportes S.A y Rafael Guerra,

presidente de la Federación Cubana de Tiro Deportivo, expusieron mediante cifras y hechos concretos, algunas de las pérdidas más notables que genera el bloqueo estadounidense.

Una de las disciplinas más perjudicadas es precisamente el tiro. Rafael Guerra en diálogo con Radio Habana Cuba (RHC) nos decía:

“Nuestros atletas y entrenadores sufren los efectos del bloqueo al igual que nuestra población. En el tiro tenemos limitaciones para la importación de armas y municiones pues, por ley, las fábricas que presentan componentes norteamericanos en las mismas, tiene prohibición de venta a Cuba. Estamos obligados a adquirir la munición en polígonos de tiro donde el precio se nos duplica afectando el presupuesto de la federación”

El daño no se limita solamente a las municiones, pues el directivo amplió esta información. Al no poseerlas para practicar, se ven obligados a realizar campamentos de entrenamiento en el exterior que conlleva la compra de boletos, pagos de visas, alojamiento, trasportación interna, alimentación y pago de derecho de instalación.

Precisamente sobre este último punto, Guerra nos comentaba “En Europa el costo es de 50 Euros por persona cada día. Usted se pasa veinte días en una base de entrenamiento para prepararse con vistas a unos Juegos Olímpicos, y multiplique la cantidad de atletas por la cantidad de días. La cifra es significativa”, concluyó.

Ilustramos el ejemplo del tiro, pero no existe disciplina deportiva ajena al bloqueo estadounidense. Nuestro deporte nacional, el béisbol, producto de las restricciones impuestas en materia de transacciones hacia Cuba, se ha visto privado del ingreso de casi cinco millones de dolares (4960000,00). Esta cantidad sólo en concepto de participación y premios en Clásico Mundiales y Series del Caribe.

Igualmente la negativa de visas a deportistas, directivos, científicos e incluso soportes técnicos como plataformas digitales, lastran el desarrollo de nuestros atletas, árbitros y entrenadores.

Pese al bloqueo unilateral del gobierno norteamericano sobre el pueblo cubano, nuestro movimiento deportivo sigue vivo y se mantiene entre las potencias a nivel global, aunque siempre quedará la interrogante latente. Si con pérdidas económicas adicionales producto de este acto hostil, nuestros deportistas cosechan laureos en mundiales y citas estivales ¿Hasta dónde se podría llegar sin el peso del bloqueo sobre nuestras espaldas?...

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/357928-deporte-cubano-un-blanco-mas-del-infame-bloqueo-estadounidense-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**